
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期委員会の認証式が行われました。 

まず各委員長の紹介がありました。続いて委員会に入っている全員（G４以上の児童生徒）が、校長

先生より認証書を直接渡されました。最後に一人一人が委員会で頑張りたいことの抱負を舞台上か

ら発表しました。 

各委員会のみなさん、学校をよりよくするために頑張ってください。 


